

# Der Husten hörte von allein auf

V. I., Chile

10.12.2013

Vor einigen Monaten fuhr mein Mann zu Besinnungstagen über das Wochenende. Ich blieb mit den 4 kleinen Mädchen zurück, die zwischen 1 und 8 Jahre alt sind. Ich lebe ziemlich einsam auf einem Hügel. An diesem Wochenende hatte ich kein Auto zur Verfügung, da es auf Grund eines kleinen Unfalls in der Werkstatt war.

In der Nacht von Samstag auf Sonntag begann das dritte meiner Mädchen, die 4 Jahre alt ist, ununterbrochen zu husten. Ich war beunruhigt und besorgt, dass sie ersticken könnte. Als ihr Zustand immer schlimmer wurde nahm ich meine Zuflucht zum hl. Josefmaria. Ich betete einen Gebetszettel nach dem anderen; gleichzeitig probierte ich verschiedene Heilmittel aus. Erst gegen Morgen ließ der Husten etwas nach. Das beruhigte mich, denn so brauchte ich sie nicht zur Ambulanz zu bringen, was in diesen Umständen kaum möglich gewesen wäre. Ich bin dem hl. Josefmaria für seine Hilfe sehr dankbar.

---